

Disminuye deuda a proveedores

La programación de pagos puntuales que se realizaron por parte de la Dirección de Administración y Finanzas hizo que disminuyera el adeudo a proveedores en un 98 por ciento.

Lo anterior fue informado por la titular de la dependencia, Diana Gabriela Gaitán Garza quien recordó que a inicio del año 2013 los compromisos con los proveedores sumaban 90 millones de pesos hoy la deuda disminuye a 4.3 millones de pesos, los cuales ya se encuentran pagados cubriendo al 100 por ciento el adeudo registrado de anteriores administraciones.

El Ayuntamiento ha venido proyectando estabilidad financiera al disminuir la deuda pública a largo plazo, pues se ha logrado reducir de 523 a 468 millones de pesos, agregó.

Citó que se implementaron diversos mecanismos para lograr que el municipio incrementara sus ingresos propios en un 46 por ciento gracias a la buena recaudación y cumplimiento de la ciudadanía en el pago de sus impuestos, lo cual ha permitido que no se requieran más créditos ni financiamientos para la mezclas de recursos en la realización de obra pública.

Se dejan protegidas las prestaciones de fin de año de todos los trabajadores municipales que son alrededor de 38 millones de pesos, así como también, el tema de la nómina del mes de septiembre está cubierta en su totalidad, asimismo se encuentra separada la cantidad de 20 millones de pesos para la mezcla de obras que da la parte municipal.

No solo los números demuestran unas finanzas sanas, sino también las calificadoras internacionales como Moody's y Fitch Ratings lo dicen, finalizó.